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CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  

PROCÈS VERBAL 

Séance ordinaire du mercredi 1er mai 2024 

18h30 salon du personnel 

No Sujet Responsable Objet 

1. Accueil présences 
et quorum 

 

Ouverture: 18h30 

Sont présents :   

-Daniel De Angelis, directeur par intérim 

-Alexandra Lafontaine, directrice adjointe 

-Valérie Barbin, parent et présidente  

-Geneviève Labelle, parent et vice-présidente  

-Audrey Tousignant-Maurice, parent 

-Patrick Labrie, parent     

-Louis-Michel Jutras, parent  

-Danielle Faucher, enseignante  

-Andréanne Desjardins, enseignante  

-Claire Desrosiers, enseignante  

-Catherine Hamel, enseignante 

-Jacqueline Fournier, représentante du personnel de soutien  

-Audrey Tousignant-Maurice, parent 

2 

Adoption de l’ordre du jour 

Valérie Barbin propose l’adoption 

Résolution : CE-23-24-31 

     Présidente Adoption 

3 
Parole au public 

Pas de public 
     Présidente Information 
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4 

Adoption du procès-verbal de la rencontre du 31 janvier 

Danielle Faucher souligne qu’il faudrait modifier moyen 

trouver par moyen trouvé           

Danielle Faucher propose l’adoption 

Résolution : CE-23-24-32 

Présidente Adoption 

5 

Résultats du sondage des élèves 

Andréanne : explique que les élèves ont demandé si les 

bruits de bouches faisaient partie des commentaires à 

caractère sexuel. La réponse fut un oui, d’où le nombre 

élevé de réponses positives. 

Discussion sur les sondages présentés aux élèves et leurs 

réponses.  Comment interpréter celles-ci et quels moyens 

utiliser pour la prochaine fois. 

Suggestions du CÉ  

- Effectuer le sondage par la même personne  

- Ajouter des descriptions pour préciser les 

questions 

L’expérience sera renouvelée l’an prochain : 4e, 5e et 6e 

année. 

Plan de lutte à l’intimidation : on tiendra compte des 

réponses. 

 

Directeur Informatif 

6 

Principes d’encadrement des frais chargés aux parents 

- Frais maximaux chargés aux parents par niveau 

pour les cahiers et la reprographie : 105$ plus ou 

moins 5$ pour l’année scolaire 2024-2025 (étaient 

de 95$ plus ou moins 5$ en 2023-2024). 

- Pas plus de 5$ d’écart à l’intérieur d’un même 

niveau. 

 

Discussion sur la problématique des enseignants qui 

souhaitent enseigner sans cahiers. 

Valérie Barbin propose l’adoption 

Résolution 23-24-33 

 

Il est voté qu’un minimum de 80% des cahiers achetés par 

les parents doivent être utilisé par les élèves pendant 

l’année scolaire. 

Danielle Faucher propose l’adoption 

      Directeur Adoption 
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Résolution : CE-23-24-34 

 

7 

Activités parascolaires ou éducatives 

Nomad Fit : adoption par courriel en avril 2024 

Valérie Barbin propose l’adoption 

Résolution : CE-23-24-35 

 
Sorties avec le SDG en 2024-2025 
 
20 septembre 2024 (sortie pour les grands) 
District 5 (Montréal) activités sportives 
Coût :28.99$ 
  
23 octobre 2024(sortie pour les petits) 
Récréofun (St-Hubert) Labyrinthe, module de jeu géant et 
glissage géante. 
Coût :26.80$ 
  
27 janvier 2025(sortie pour les grands) 
ISaute (Brossard)Trempoline 
Coût :34.65$ 
  
13 février 2025(sortie pour les petits) 
Héritage St-Bernard (Chateauguay)sports d’hiver 
Coût :29.60$ 
  
13 février 2025 (sortie pour les grands) 
Héritage St-Bernard (Chateauguay)sports d’hiver 
Coût :25.15$ 
 

Andréanne Desjardins propose l’adoption 

           Résolution : CE-23-24-36 

      Directeur Adoption 

8 

Agenda 

- Un ajout sera fait dans le petit guide de 

Montarville : les cellulaires devront rester dans les 

sacs d’école. 

- Le code vestimentaire sera modifié dans le petit 

guide de Montarville pour l’année 2024-2025 

 

Valérie Barbin propose l’adoption 

           Résolution : CE-23-24-37 

      Directeur Adoption 

9 

Code de civisme 

Des modifications seront apportées au guide du civisme en 

2024-2025. 

Les réactions sont positives. 

On s’entend pour que les comportements positifs 

continuent d’être soulignés. 

 

      Directeur Adoption 
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Patrick Labrie propose l’adoption 

           Résolution : CE-23-24-38 

   

    

 11 

Parole aux membres 

a) Représentant du personnel de soutien 

Tout va bien.  

b) Représentant du comité de parents 

Aucun membre. Cependant Patrick Labrie nous fait un 

résumé. Il présente la Petite fermette, organisme qui fait 

de la zoothérapie gratuitement 

 

c) Représentant des enseignants 

Des classes sont allés au Vieux presbytère discuter 

avec des artistes et créer des œuvres, d’autres ont 

reçu un artiste en classe et ont créé une œuvre 

collective (toujours en collaboration avec le Vieux 

presbytère). 

 

Collecte de déchets lors du jour de la Terre : les 

élèves ont beaucoup apprécié. 

 

d) Représentant de l’OPP 

Fête de fin d’année : 31 mai.   

Vente de billets à l’extérieur près de l’entrée du SDG, 

le 21, 23 et 28 mai (à confirmer).  L’événement sera 

remis le 6 ou le 14 juin en cas de mauvaise 

température. Les informations seront inscrites sur les 

billets.  L’évènement sera confirmé sur le Facebook 

Parents de l’école de Montarville le jour même en cas de 

température incertaine. 

 

Les bouquinistes le 1er juin :  

- Des tables seront louées aux parents afin qu’ils 

viennent vendre des livres aux citoyens (journée 

de vente de garage dans la ville)  

- Il est suggéré d’ajouter les jeux au projet.   

- Les surplus de nourriture et de boissons de la fête 

de fin d’année seront vendus sur place pour 

amasser plus de fonds.  

- S’il pleut, l’événement se déroulera dans 

l’auditorium.  

 

 

e) Direction 

Portrait de l’école en 2024-2025 

- Baisse de clientèle à l’école (environ 30 élèves en 

moins) 

 

 
Information 
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- Fermeture des classes multi en 1-2 et en 5-6 

- 4 groupes par niveau sauf en 2e. 

 

Le plan de lutte et le plan d’action du projet éducatif 

seront déposés le 12 juin. 

 

Informations sur la rentrée progressive du préscolaire 

en septembre 2024 (comme les années précédentes) 

 

Merci aux parents qui ont participé au bazar. 

 

Geneviève Boileau, parent, a donné une conférence 

sur le bien-être pendant la journée pédagogique. Ce 

fut apprécié par les enseignants. 

 

 

f) Présidence 

Valérie Barbin tient à remercier M. De Angelis pour 

l’intérim. 

12  
Correspondance 

Aucune correspondance 
Présidente Information 

13  Prochaine rencontre 12 juin 2024 Présidente Information 

14 
Levée de la séance 

À 20h30 
Présidente Information 

Valérie Barbin                                                                     Daniel De Angelis 

Présidente                                                                             Directeur par intérim 

Secrétaire                                                                           Geneviève Labelle 
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